
  

 

 

ATA DE REUNIÃO DE ASSEMBLEIA GERAL  

 

Aos vinte e nove dias do mês de março do ano dois mil e vinte e dois, pelas dezasseis 

horas e trinta minutos, na sede da Casa do Povo de Azinheira dos Barros, sita na Rua Dr. 

António José Almeida, n.º 10, em Azinheira dos Barros, reuniu a Assembleia Geral da Casa 

do Povo com a presença do Presidente Joaquim Pereira Silva, do Primeiro Secretário Elsa 

Maria Assunção Guerreiro Silva e do Segundo Secretário Neusa Manuela Luz Guerreiro. 

Tendo-se verificado, pelas dezasseis e trinta, não estarem presentes a maioria dos sócios 

da Casa do Povo, de acordo com os Estatutos, realizou-se a mesma pelas dezassete horas 

com o número de sócios presentes, tendo o Presidente da Mesa lido a convocatória, 

respetiva ordem de trabalhos e, seguidamente, deu a palavra ao Presidente da Direção: 

Ponto Um – Apreciação e eventual aprovação do Fecho de Contas do ano de 2021.  

O Presidente da Direção apresentou o balanço, o balancete e a demonstração de 

resultados por naturezas relativos às contas de gerência de 2021 e explicou as principais 

rubricas de receitas e despesas, tendo-se verificado um resultado líquido positivo de doze 

mil e vinte e um euros e setenta e quatro cêntimos. 

Este resultado, relativamente excecional, deveu-se ao facto de, em virtude da pandemia, o 

Estado (Segurança Social – comparticipações financeiras pela domiciliação de serviços de 

Centro de Dia; Autarquia – subsídio para apoio à Covid-19; IEFP – medida de apoio ao 

emprego com apoio financeiro no pagamento a três funcionárias - MAREESS) terem 

apoiado e subsidiado a atividade da Instituição em boa parte do ano civil. Em relação às 

receitas, as vendas/serviços prestados e os subsídios à exploração prestados mantiveram 

um valor próximo ao ano anterior. Relativamente às despesas, os gastos com o pessoal 

aumentaram cerca de trinta e três mil euros, fruto do aumento dos vencimentos e da 

remuneração mínima nacional. Os custos com as mercadorias e matérias-primas 

consumidas também aumentaram cerca de quatro mil euros. Os gastos com o 

fornecimento de serviços externos tiveram um aumento de cerca de seis mil euros em 

relação a dois mil e vinte e um. O Presidente da Direção referiu que este resultado é uma 

situação anormal/excecional e que a Direção tem que continuar o trabalho de gestão 

rigorosa e de reequilíbrio financeiro da Instituição. Depois de informados e esclarecidos os 
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sócios, o Presidente da Mesa colocou as contas de 2021 a votação, tendo as mesmas sido 

aprovadas por unanimidade. 

Ponto Dois – Informações Gerais. 

(a) O Presidente da Direção informou os sócios que, relativamente às obras de 

manutenção e conservação do edifício da sede da Instituição, falta apenas a pintura 

exterior. 

(b) Apelou ao apoio dos sócios com a consignação de IRS, com donativos de papel para a 

campanha do Banco Alimentar “papel por alimentos” e recolha de tampas para troca pro 

ajudas técnicas. 

(c) Informou que os Centros de Dia, com a vacinação de todas as funcionárias e utentes 

com a dose de reforço, já reabriram aos utentes e que as respostas sociais de Creche, 

Pré-escolar e CATL continuam a funcionar normalmente. 

(d) O Presidente da Direção informou ainda que, no âmbito do projeto CLDS-4G “Grândola 

4 Gerações” (Contratos Locais de Desenvolvimento Social), está em curso desde Outubro 

de dois mil e vinte e um uma Ação de Transporte Partilhado para pessoas vulneráveis 

socialmente que assegura o transporte gratuito do Lousal e Azinheira dos Barros até 

Grândola.  

(e) Finalmente, o Presidente da Direção informou ainda os sócios que a Casa do Povo de 

Azinheira dos Barros, no mesmo projeto CLDS-4G “Grândola 4 Gerações”, continua a ter a 

colaboração da Psicóloga – Dra. Ana Carolina Mendão – numa Ação intitulada “Jovens In 

Up” para apoio a crianças, jovens e famílias, atendimento à comunidade, incluindo 

naturalmente os sócios da Instituição.   

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião cerca das vinte horas, da qual foi 

lavrada a presente ata, a qual depois de lida vai ser assinada pelos membros da Mesa da 

Assembleia Geral. 

 

 


